

Résolu : D'autoriser le Secrétaire du Bureau à préparer les formules d'options qui devront être signées par les propriétaires et soumises au Bureau, en vue d'une solution définitive de la question.

12.—Soumis un protêt de M. Patrick J. Sally, à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi et à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

13.—Soumis le dossier au sujet des plaintes portées contre M. E. Valiquet, Ingénieur-Mécanicien en charge de la Station du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer toute la question au Département en Loi pour rapport.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De donner instruction à l'Ingénieur en Chef de procéder immédiatement à la construction du trottoir en face de l'édifice du "Devoir," sur la rue Saint-Vincent, sujet au vote par le Conseil du crédit nécessaire.

15.—Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un projet d'arrangement entre la Compagnie du Chemin de fer du Grand-Tronc et la Cité de Montréal, au sujet de la pose d'une conduite d'eau sous les voies du Grand-Tronc, à l'intersection de la rue Shearer.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit acte d'arrangement, en retranchant dans le dernier paragraphe de la première page, commençant par les mots : "It is also understood," et finissant par les mots "affected thereby," le tout en conformité de l'opinion de l'Avocat en Chef de la Ville.

16.—Soumise une requête de résidents du Quartier de Lorimier, se plaignant des dangers causés par l'exploitation d'une carrière située sur la rue Gilford.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : De référer au Département en Loi pour rapport.

17.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : De donner instructions au Surintendant de la Voirie d'inclure dans les estimés de son Budget de l'an prochain, l'achat d'un certain nombre d'arrosoirs et de balayuses-automobiles, semblables aux trois machines qui sont maintenant en usage pour arroser et nettoyer les pavages dans toutes les rues principales, et de faire rapport sur la question qui lui a été posée, savoir : — sur l'opportunité d'arroser les rues avec des lances.

18.—(21091) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage recommandant la pose de certaines lampes additionnelles et des changements en divers endroits.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

19.—(21672) Soumise une communication de M. Chs Pinoteau, secrétaire du Club Ouvrier Municipal Duvernay, concernant le congé annuel des employés permanents.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'informer M. Pinoteau que le Bureau des Commissaires a cette question à l'étude et que l'Ingénieur en Chef est prié de faire rapport immédiatement.

Resolved: That the Secretary of the Board be authorized to prepare the forms of options to be signed by the proprietors and submitted to the Board, with a view of finally settling this question.

12.—Submitted a protest from Mr. Patrick J. Sally against the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said protest be referred to the Law Department and to the Chief Engineer for an immediate report.

13.—Submitted the documents in connection with the complaints laid against Mr. E. Valiquet, Engineer in charge of the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report.

Commissioner McDonald took his seat.

14.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to proceed immediately with the laying of the sidewalk in front of the "Devoir" building, on St. Vincent street, when the necessary appropriation has been voted by Council.

15.—Submitted a report from the Law Department, transmitting a draft of agreement between the Grand Trunk Railway Co. and the City of Montreal, anent the laying of a water main under the Grand Trunk Railway line, at the crossing of Shearer street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said deed of agreement, after striking therefrom the last paragraph of the first page, beginning by the words: "It is also understood", and ending by the words "affected thereby", the whole in accordance with the Chief City Attorney's opinion.

16.—Submitted a petition from citizens residing in de Lorimier Ward, complaining of the damages caused by the blasting operations at a quarry situated on Fulford street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

17.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of the Road Department to include in the estimates for his budget of next year, the purchase of a certain number of automobile sprinklers and sweepers similar to the three machines now being used for watering and cleaning the pavements in all the principal streets, and to reply to the question put to him, to wit: whether it would be advisable to water the streets with hose.

18.—(21091) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be installed and that certain changes be made at various places.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

19.—(21672) Submitted a communication from Mr. Chs Pinoteau, Secretary of the "Club Ouvrier Municipal Duvernay", concerning the annual holidays of permanent employees.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Pinoteau be informed that the Board of Commissioners is considering the question and that the Chief Engineer be requested to report thereon immediately.